

OFFWILLER

Les arboriculteurs se rencontrent avec leurs familles

Le 6 mai dernier, les membres de l'association des arboriculteurs d'Engwiller & environs se sont retrouvés avec leurs familles en forêt communale d'Offwiller pour une journée récréative.

Une fois n'est pas coutume : dimanche 6 mai, les membres de l'association des arboriculteurs d'Engwiller & environs ont laissé de côté leurs activités habituelles pour se retrouver en forêt communale d'Offwiller autour d'un sanglier à la broche. Leurs familles étaient également invitées.

La matinée a débuté par une randonnée d'une dizai-



Georges Fichter, un membre de l'association, a confectionné le dessert pour l'ensemble des convives. Photo DNA

ne de kilomètres en forêt communale d'Offwiller. Puis, à midi, le groupe composé d'une cinquantaine de personnes s'est retrouvé dans la clairière du Linthal, en forêt communale d'Offwiller pour le déjeuner. Des grillades ont été servies, accompagnées de différentes salades. En dessert, des pâtisseries confectionnées par Georges Fichter, un membre de l'association, ont régalé les familles.

C'est sous les frondaisons que les convives ont passé l'après-midi, dans un bel esprit de camaraderie et de convivialité.